

LETTRE DU PRESIDENT AUX ELUS

Mes Chers Collègues,

Je m'adresse à vous aujourd'hui avec un sens aigu de responsabilité et une volonté indéfectible. Lors de la réunion du Comité National de Suivi (CSN) qui s'est tenue ce lundi 2 décembre, une décision cruciale a été prise dans le cadre du contrat COROM: le déblocage des 3 millions d'euros restés en attente pour 2023, ainsi que les 5 millions d'euros restant pour 2024. Ce n'est pas simplement une mesure budgétaire ; c'est un message clair de l'État : il accorde à travers cette présidence sa confiance aux élus qui gèrent l'eau et l'assainissement en Guadeloupe.

Nous devons saisir cette opportunité pour prouver notre capacité à relever les défis qui se présentent à nous. Ce déblocage est un impératif pour assurer la continuité de nos services, pour régler les paiements dus aux entreprises partenaires, et surtout, pour garantir que nos équipes reçoivent leurs salaires en cette fin d'année. Je m'engage à surmonter sans relâche les défis comptables et financiers qui nous entravent, afin que nous puissions travailler dans un climat de sérénité et d'efficacité.

Cependant, je ne vous cacherais pas que la route est semée d'embûches. Les enjeux de management, d'économies de fonctionnement et l'élaboration d'un plan de départ volontaire nécessiteront une mobilisation totale de notre part. Nous devons agir avec détermination et solidarité, car c'est ensemble que nous avons le pouvoir de transformer ces défis en de véritables opportunités. Il est de notre devoir de garantir à nos compatriotes un accès à l'eau en qualité et en quantité, car c'est une question de justice sociale.

Je vous exhorte à rester unis et résolus dans cette démarche. Chaque voix compte, chaque action est cruciale. C'est notre responsabilité collective de redonner à notre syndicat la force et la pertinence qu'il mérite, pour le bien de nos concitoyens qui comptent sur nous.

Ensemble, nous avons la capacité de réaliser de grandes choses. Mobilisons-nous sans tarder pour faire avancer notre mission et construire un avenir durable et solidaire.

Avec ma ferme détermination et ma confiance en notre avenir,

dlo-la sé patrimwàn an-nou

Gosier le, 02 décembre 2024

Ferdy LOUISY

Président du SMGEAG

